

# GAMES FESTIVAL'25 ROTH



LET'S PLAY!

Im Mittelpunkt: die Faszination von virtuellen Welten

Für Eltern und Kinder – zusammen ins Gespräch kommen

Minecraft, Brawl Stars, FIFA – gemeinsam erforschen

Experten-Talk und Fachvortrag

Für Essen und Trinken ist gesorgt



# SA, 08.11.

16 – 19 UHR IM JUGENDHAUS ROTH

**Am Samstag, den 08.11.2025**  
**dreht sich im Jugendhaus**  
**Roth alles ums Zocken!**

Der KJR Roth veranstaltet gemeinsam mit dem Jugendhaus Roth und der Medienfachberatung Mittelfranken das zweite Rother GamesFestival.

Kinder und Jugendlichen ab der 5. Jahrgangsstufe sind eingeladen, **gemeinsam mit ihren Eltern** die Bildschirme und Konsolen des Jugendhauses unsicher zu machen.

**Los geht's um 16 Uhr** mit einer gemeinsamen Begrüßung und der Vorstellung von aktuell beliebten Spielen. Fortnite, Minecraft, Brawl Stars, FIFA – was ist daran eigentlich so toll? Wir probieren's zusammen aus! In den Gaming Areas gibt es viele Tipps und Tricks. Eltern an die Konsolen!

„Mamaaaa, kann ich ein bisschen Switch?“

„Ständig am Handy, na ob das gut ist?!“

Da die Medienerziehung in Familien auch immer wieder mal Anlass zu Konflikten ist, gibt es für Eltern darüber hinaus die Möglichkeit, einen Fachvortrag zu besuchen, mit Experten in den Austausch zu gehen und sich ein paar „Tipps to go“ zu holen, z.B. bei der Erziehungsberatungsstelle.



Ihr seid ehrenamtlich in einer Jugendgruppe tätig?  
Dann seid Ihr natürlich auch herzlich willkommen!

**GAMES**  
**FESTIVAL** '25  
**ROTH**

Im Jugendhaus Roth  
16 – 19 Uhr  
Neues Gässchen 3  
91154 Roth

**Anmeldung bis 31.10.2025**  
unter [www.kjr-roth.de](http://www.kjr-roth.de)